
Siracusa.  Una  proposta  per
avere  finalmente  la  Guardia
Medica in Ortigia
Ci  vorrà  ancora  del  tempo  prima  del  trasferimento  della
Guardia Medica in Ortigia, nei locali che già ospitano il 118.
“Nonostante l’Azienda Sanitaria Provinciale abbia ultimato i
lavori di sistemazione e nonostante siano state già montate le
telecamere, si continua a perdere tempo”, dice Enzo Vinciullo.
Il problema sembra essere legato alla esistenza della Ztl e
quindi  alla  possibilità  di  libera  fruizione  della  guardia
medica proprio all’interno di una zona a traffico limitato.
“La  soluzione  è  facile.  Nel  centro  storico  abbiamo  anche
farmacie di turno e le stesse farmacie, in maniera propositiva
e  collaborativa,  forniscono  al  Comando  della  Polizia
Municipale l’elenco di coloro i quali hanno avuto bisogno di
farmaci durante la chiusura di Ortigia al traffico. Pertanto,
basta registrare gli utenti e le targhe delle macchine che
sono state utilizzate per raggiungere la guardia medica e
inviare i dati alla Polizia Municipale per evitare di elevare
multe a coloro i quali hanno avuto bisogno di usufruire del
servizio  di  Guardia  Medica  in  Ortigia”,  la  proposta  di
Vinciullo.
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